



Vargas Llosa cree consolidado el proceso democrático en Chile

EFE
Murcia, España

El escritor peruano Mario Vargas Llosa opinó aquí que el proceso de democratización en Latinoamérica es irreversible, especialmente en Chile, y lamentó que la excepción sea su país.

Vargas Llosa, a quien se dedica en Murcia un seminario titulado *Literatura Fin de Siglo. El Encuentro*, dijo que en Chile se ha dado un consenso nacional sobre la política económica que, en su opinión "da una solidez a la democracia superior, incluso, a

la del resto del continente".

Indicó que en otros países como Guatemala y Venezuela "los últimos intentos autoritarios han fracasado por la reacción del pueblo" y sobre Guatemala, dijo que "la débil democracia que había, ha salido reforzada".

Para Vargas Llosa, el caso de Perú "es muy triste, porque el golpe de Estado ha tenido respaldo popular" y "un precedente muy lamentable cuando en toda América Latina están avanzando las formas democráticas de coexistencia".

Sobre la situación de Cuba,

dijo que "la dictadura es lo más grave que le puede ocurrir a un país" y se declaró partidario de las sanciones internacionales, entre ellas el embargo.

Junto al "compromiso previo y fundamental" con la propia vocación, Vargas Llosa defendió el compromiso social de los intelectuales, especialmente los latinoamericanos, por la circunstancias de esos países, y los comparó con los escritores europeos del siglo XIX, "en el que el creador era alguien capacitado para servir de conciencia moral y guía en materia política".

7277

LZ EPOCC

24-6-93
P. 143

Vargas Llosa cree consolidado el proceso democrático en Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vargas Llosa cree consolidado el proceso democrático en Chile. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile